

## Polres Tanjungperak Gelar Cangkrukan Kamtibmas Ajak Warga Jaga Kondusifitas Jelang Pilkada 2024

Achmad Sarjono - [SURABAYA.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SURABAYA.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Jun 6, 2024 - 12:22



TANJUNGPERAK - Cangkrukan Kamtibmas bersama warga digelar Polres Pelabuhan TanjungPerak Polda Jatim rutin dengan berpola tempat.

Selain ajang silaturahmi, cangkrukan menjadi sarana preventif Polres Pelabuhan Tanjungperak untuk menciptakan situasi aman dan kondusif di tengah masyarakat.

Kapolres Pelabuhan Tanjung Perak AKBP William Cornelius Tanasale melalui Kasihumas Iptu Suroto mengharapkan komunikasi masyarakat dengan Polri jangan sampai ada jarak, karena sudah tugasnya Polri melayani masyarakat.

Hal ini disampaikan Iptu Suroto saat hadir di Cangkrukan Kamtibmas bersama warga Tambak Gringsing Baru III, Surabaya, pada Selasa (4/6/2024), malam yang lalu.

Setidaknya puluhan warga termasuk tokoh agama ( Toga), tokoh masyarakat (tomas) datang dalam kegiatan itu.

Selain dari kepolisian jajaran Polres Tanjungperak, juga hadir Danramil 0830/04 Pabean Cantian bersama Babinsa, Kabag Pemerintahan Kecamatan Pabean Cantikan, Kasie Trantib Kec. Pabean Cantikan, Lurah Kel. Tanjung Perak, Kasie Bangtib Kel. Tanjung Perak, ketua LPMK Kel. Tanjung Perak dan Ketua RW. 13 Tambak Gringsing Baru III Kel. Tanjung Perak.

"Hal ini tak lepas dari peran serta dan bantuan masyarakat, komunikasi yang baik antara masyarakat dengan aparat Kepolisian dan TNI menjadi kunci kesuksesan penurunan angka kejadian di Polres Tanjungperak," kata Iptu Suroto.

Kasihumas Polres Tanjungperak ini juga mengajak seluruh stakeholder untuk bersama-sama menjaga dan memelihara situasi yang aman dan kondusif di wilayah Tambak Gringsing khususnya dan Polres Pelabuhan Tanjungperak pada umumnya.

"Kami TNI dan Polri selalu berusaha membantu dan berada ditengah masyarakat untuk mewujudkan rasa aman," tutur Iptu Suroto.

Cangkrukan Kamtibmas sendiri digelar hampir setiap malam, lokasinya pun menysasar ke Wilayah Poores Pelabuhan Tanjung Perak Surabaya.

Sementara itu, Kapolsek Pabean Cantian Kopol Dhany Rahadian Basuki menghimbau kepada para orang tua untuk benar benar bisa awasi perilakunya putra putrinya.

"Jika malam hari upayakan sudah pulang sebelum jam 10 malam, dan diharapkan antar warga saling peduli dengan lingkungannya," pungkasnya.